

Tir Européen / Tir de précision

C'EST REPARTI

mach2 / il y a six années

[C'EST REPARTI](#)

Pour des raisons techniques sans doute il m'est impossible de réagir sur la page adéquate de FOIRFOUILLE au dernier post de l'ami Lagaffe.

Il y disait : *"et si on reparlait un peu de tir, la saison des compétitions recommence, il est temps de s'y remettre"*

Et bien, c'est chose faite Stéphane.!

Après un trop long hiver durant lequel j'ai du me "contenter" de tirer au pistolet (ce qui n'est pas ma tasse de thé), je me suis également consolé avec mon AP74 avec laquelle je tirais -à visée ouverte- sur les cibles officielles 50 mètres prone, sur la distance également de 50 mètres.

Sur 15 balles tirées dans chaque cible, je parvenais malgré tout à réaliser 3 ou 4 mouches centrées.

Et pour info de ceux qui s'en souviennent, j'avais il y a qq. mois essayé de trouver la pièce mobile cassée net en deux, d'où carabine destinée à la destruction parce qu'irréparable et pièce de rechange introuvable.

Mais miracle ! En désespoir de cause et à tout hasard, j'ai tenté une réparation hautement technologique en assemblant tout simplement les deux pièces cassées au moyen d'une simple colle rapide du bricobazar.

Et cela a fonctionné. Depuis, tiré approx. 850 coups avec le machin recollé, et cela tient le coup en tir semi-auto.

Samedi donc, temp. extérieure 14° et vent +/- calme par périodes.

Nous avons donc ressorti nos Anschutz et entamé les premiers rafraîchissements en BR 50.

Bea = un tir à 244/250 et un à 245/250.

Moi = deux tirs à 247/250.

Cela sent bon pour la saison.

lagaffe / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

eh oui léo , il semble bien que l'hiver a tourné la page maintenant , ouf !!!

mais je ne sais pas trop expliquer pourquoi , j' avais toujours froid , au point que nous n' avons presque pas étés tirer a l' AOC ,

ce vendredi 9/03 , on y a été pour au moins faire un tir d' entrainement avant le championnat dsc 22 , le résultat était excellent , et samedi , je me suis ratatiné au CTN !

malgré s mes lunettes de tir qui sont ok côté dioptrie , je voyais mon guidon flou , et même pas ou très difficilement les impacts avec le télescope , fatigue oculaire sans doute .

pour ta pièce cassée , recollée , on serait surpris de voir ce qu'on peut réparer et fort durablement , avec une bonne colle ! , mais ca ne marche pas tj , en fonction de la matière ou du type de cassure, l'important , est que ton AP74 refonctionne pour ton grand plaisir .

mach2 / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

Hey Stéphane,

Bien loin de moi l'idée de t'expliquer comment il faut tirer.

Tu dois le savoir sans doute, mais une petit rappel pourrait t'aider.

Si tu vois ton guidon "flou", dans ce cas, la cible est-elle nette ?

Si tel était le cas, il faut faire le contraire, c.a.d. guidon net et cible floue.

Mal voir les impacts au 100 mètres CTN, tu n'es certainement pas le seul.

Tir Européen / Tir de précision

C'EST REPARTI

J'ai très souvent le même cas, mais principalement dû au mauvais éclairage des cibles.

L'idéal serait de placer une contre cible blanche 1 mètre à l'arrière de la cible, les impacts dans le "noir" deviennent alors blancs et très visibles.

Le contraire pour les impacts dans le blanc, qui eux seront moins visibles, mais comme nous ne tirons que dans le noir.... pas pour nous...

Du côté fatigue oculaire, même problème ici.

Après la 17e ou 18e cible BR 50, les restantes deviennent légèrement floues et ce malgré la Leupold.

Il me faut alors arrêter +/- 5 minutes durant lesquelles profondes respirations pour ré-oxygéner tout cela.

cicbouboum / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

Ou alors se fabriquer des cibles réactive fluo maison comme je le fais

A voir ici [1903A3 et K31 100m](#)

jpdjx / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

Bonne idée mais...

En compét' on n'arrange pas sa cible comme on le voudrait !

De plus, au CTN (stand militaire), interdiction de placer des contre-cibles...

Pas de pardon.

Ce dimanche, ChProv au CTN, carabine libre, 60 balles couché en 01.15h ...

Glagla, je me relève d'une sale grippe, j'essaierai vendredi à l'AOC.

Edité 2 foi(s). La dernière correction date de il y a six années et a été effectuée par jpdjx.

mach2 / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

jpdjx écrivait:

balles couché en 01.15h ... Glagla, je me relève d'une sale grippe,

Et tu vas devoir tirer ... dimanche... as tu vu les prévisions météo.?

Voudrais pas être à ta place.

Courage et bonne chance.

lagaffe / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

mach2 écrivait:

> Si tu vois ton guidon "flou", dans ce cas,

> la cible est-elle nette ?

> Si tel était le cas, il faut faire le contraire,

> c.a.d. guidon net et cible floue.

Tir Européen / Tir de précision

C'EST REPARTI

- > Mal voir les impacts au 100 mètres CTN, tu n'es
- > certainement pas le seul.
- > J'ai très souvent le même cas, mais
- > principalement dû au mauvais éclairage des
- > cibles.

ben , le guidon flou et la cible floue ! ,

quand aux impacts a visualiser , et c 'est pourtant une très bonne optique ,(Nikon 70 mm , zoom 60 X) , mais difficilement visibles dans le visuel (noir) , au point que j' ai cru que mes balles étaient hors cibles , et ai du demander a l' arbitre (Alexandre) combien il y avait d 'impacts !!! ' c' est tout dire , je pense que mes yeux déconnent , et pourtant j' ai passé un contrôle complet a Erasme , il y a 2 semaines !
je vais essayer ce vendredi avec des gouttes dans les yeux

jpdx / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

L'histoire des gouttes, je ne pouvais pas la rater :

La famille Titgoutt comprend 6 filles ...

- Anne Titgoutt ?
- Melissa Titgoutt,
- Corinne Titgoutt ?
- Justinne Titgoutt,
- Germaine Titgoutt ?
- Emma Titgoutt ?

Bon, d'accord mais j'ai des circonstances atténuantes : Beaucoup de fièvre...

Merci Léo pour tes encouragements mais ce qui ne me tue pas me rend plus fort.

p.fichaux / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

J-P soigne toi bien pas la moment de faire le zouave une rechute et si vite arriver.

n'abuse pas du rhum dans le grog .

cicboumboum / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

jpdx écrivait:

-
- > Bonne idée mais...
 - > En compét' on n'arrange pas sa cible comme on le
 - > voudrait !
 - > De plus, au CTN (stand militaire), interdiction de

- > *placer des contre-cibles...*
- > *Pas de pardon.*
- > *Ce dimanche, ChProv au CTN, carabine libre, 60*
- > *balles couché en 01.15h ...*
- > *Glagla, je me relève d'une sale grippe,*
- > *j'essaierai vendredi à l'AOC.*

N'empêche que pour l'entraînement mes visuels réactifs maison sont l'idéal...de plus ils respectent la dimension du visuel de la C50 qui est la cible officielle pour les concours en question.

J'aime mieux passer mon temps à me concentrer sur mon tir et sur ma respiration que de le perdre en regardant dans ma longue vue tout en ne voyant de toute façon pas les impacts, ou en les devinant, ou me déconcentrant à aller jusqu'à la fosse aux cibles

Un impact dans la zone du 8 de mon "visuel maison" fera de toute façon un 8 dans la cible C50 sur laquelle le visuel est collé

jpdx / il y a six années

[Re: C'EST REPARTI](#)

Pour un "petit" entraînement ou pour un groupement de calcul de charge, OK.

Mais si un entraînement en vue d'une compet' n'est pas le reflet de celle-ci, tu seras perdu...

Mieux vaut tirer à ton aise et prendre l'habitude d'utiliser ton télescope que t'affoler en concours parce que tu ne trouves pas tes impacts.

Mieux vaut aussi aller en cible tous les 5-10 impacts, ce qui te permet d'effectuer un contrôle de position quand tu te recouches.

Et mieux vaut faire de bons groupements, même décentrés, que voir ses trous partout dans la cible.

Encore une fois, chacun voit midi à son clocher et fait comme il veut.

...Et tes visuels "home made" sont une bonne trouvaille !

Patrice, jamais de grog dans le rhum !!!

© 2006-2010 jpdix
